



Der Wandertag der Klasse 3/4

Am 14. Oktober machte sich die Klasse 3/4 bei recht kalten Temperaturen auf den langersehnten Wandertag. Zwei Schülerinnen berichten:



Am letzten Donnerstag waren wir auf dem Wandertag. Wir sind bis nach Filzingen zum Baggersee gelaufen. Dort war es so schön. Wir haben ein riesengroßes Picknick gemacht und haben auf dem Spielplatz gespielt. Auf dem Weg haben wir schöne Rätsel gemacht.

Das war ein Riesenspaß!

(Julia, 3. Klasse)





Meine Wanderung mit der 3/4

Die ganze Klasse 3/4 ist wandern gegangen und Frau Wurm war auch dabei. Wir sind zu den Filzinger Seen gelaufen. Frau Wurm hat ganz viele Rätsel ausgedruckt (okay, es waren nur 8) und wir mussten sie lösen. Das war schwer! Wir haben Gruppen gemacht, ich war mit Emilia, Pia und Melina in einer Gruppe. Wir haben uns „Die coolen Werwölfe“ genannt. Wir sind über Stock und Stein gelaufen. Bei einer Rätselfrage war Frau Wurm sehr fies: „Achtung Scherzfrage. Was hat eine Brille und kann doch nicht sehen?“

Noah war es super kalt. Emilia hat ihre Mütze abgegeben und ich hab ihm meine Stulpen abgegeben. Dann sind wir ein bisschen rumgesprungen. Jetzt war ihm warm. Noah hat mir viele Kastanien geschenkt. Wir sind bei einem Baum vorbeigelaufen, der von einem Biber abgenagt wurde. Oh, wir haben am See ein großes Picknick gemacht! Voll vergessen!

Es war einfach ein toller Tag! Danke!

(Marlene, 4. Klasse)

